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В комплект цифрового домашнего кинотеатра Yamaha YHT-294 входит все необходимое, 
чтобы Вы могли наслаждаться великолепным звуком домашнего кинотеатра. Следуя 
пунктам данного Руководства по подключению, Вы сможете быстро настроить домашний 
кинотеатр, а после этого наслаждаться прослушиванием музыки и просмотром фильмов, 
как никогда ранее. В части A приведены инструкции по подключению колонок и антенн. В 
части B приведены инструкции по подключению различных аудиовидеокомпонентов. Для 
ознакомления с полными инструкциями и мерами предосторожности обратитесь к 
соответствующим руководствам пользователя.
Предупреждение: Отсоедините все компоненты от розеток переменного тока 
перед выполнением последующих действий.

Часть A: Колонки и антенны
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Распакуйте и проверьте содержимое упаковки. Для выполнения всех пунктов данного 
Руководства по подключению необходимы следующие элементы. Для ознакомления с 
полным списком поставляемых предметов обратитесь к руководствам пользователя.

A Аудиовидеоресивер (HTR-3063)
B Пульт ДУ и две батарейки 

(AAA, R03, UM-4)
C Крышка передних входных гнезд
D АМ-антенна
E ЧМ-антенна

F Сабвуфер (NS-SW280)
G Фронтальная колонка/колонка 

окружающего звучания (NS-B285)
H Центральная колонка (NS-C385)
I Подставка колонки и винт для NS-B285
J Кабель сабвуфера
K Кабель колонки

Проверка содержимого упаковки

x 4

x 4
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Четыре фронтальные колонки 
и колонки окружающего 
звучания являются 
идентичными, поэтому 
неважно, какая из них будет 
использоваться в каждом из 
положений.

Расположите колонки, как 
показано на рисунке. Для 
получения более подробной 
информации об установке 
колонок обратитесь к 
руководствам пользователя.

Расположение колонок

Сабвуфер

Левая 
окружающего 
звучания

Правая 
окружающего 
звучания

Центральная
Фронтальная 
левая

Фронтальная 
правая
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• Порежьте прилагаемый кабель колонок на отрезки необходимой длины для 
центральной, фронтальных колонок и колонок окружающего звучания. В общей 
сложности у Вас должно получиться пять кабелей. Удалите изоляцию на длине 
примерно 10 мм  на конце каждого провода, а затем плотно сплетите оголенные жилы. 

• Подключите кабели колонок к фронтальным колонкам (G), колонкам окружающего 
звучания (G) и центральной колонке (H). Убедитесь в том, что при подключении 
колонок была соблюдена правильная полярность—положительные (+) терминалы к 
положительным (+) терминалам, а отрицательные (–) терминалы к отрицательным 
(–) терминалам.

Фронтальные колонки, 
колонки окружающего 
звучания

Подготовка кабелей и колонок

Центральная колонка
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Аудиовидеоресивер

Подключите кабели передних колонок (G) к аудиовидеоресиверу. Убедитесь в 
том, что при подключении колонок была соблюдена правильная полярность—
положительные (+) терминалы к положительным (+) терминалам, а 
отрицательные (–) терминалы к отрицательным (–) терминалам.

К фронтальной 
правой колонке

Подключение фронтальных колонок

К 
фронтальной 
левой 
колонке

Подключение центральной колонки и 
колонок окружающего звучания
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Аудиовидеоресивер

Подключите кабеля центральной колонки (H) и колонок окружающего 
звучания (G) к Аудиовидеоресивер. Убедитесь в том, что при подключении 
колонок была соблюдена правильная полярность—положительные (+) 
терминалы к положительным (+) терминалам, а отрицательные (–) терминалы к 
отрицательным (–) терминалам.

К правой 
колонке 
окружающего 
звучания 

К 
центральной 
колонке

К левой колонке 
окружающего 
звучания
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Аудиовидеоресивер
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Сабвуфер

С помощью прилагаемого кабеля для сабвуфера (J) соедините гнездо INPUT на 
сабвуфере и гнездо Аудиовидеоресивер SUBWOOFER.

Подключение сабвуфера

Кабель 
сабвуфера

Подключение антенн
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Аудиовидеоресивер

Подключите рамочную AM-антенну (D) и комнатную ЧМ-антенну (E) к 
Аудиовидеоресивер, как показано на рисунке. Для получения более подробной 
информации о подключении антенн обратитесь к руководствам пользователя.

АМ-антенна

ЧМ-антенна

(Тип ЧМ-антенны зависит от 
страны пользователя.)
Предупреждение: Отсоедините все компоненты от розеток переменного тока 
перед выполнением последующих действий.

Часть B: Аудиовидеокомпоненты

Подключение HDMI-совместимых 
компонентов
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Аудиовидеоресивер Телевизор

Если на телевизоре и DVD-проигрывателе или телеприставке для программ 
спутникового/кабельного телевидения есть гнезда HDMI, то их можно 
соединить через Аудиовидеоресивер. Для этого HDMI-кабели (не включены в 
комплект поставки) необходимо подключить к гнезду Аудиовидеоресивер 
HDMI OUT и HDMI-входу на телевизоре, а также их необходимо подключить к 
DVD-проигрывателю и телеприставке для программ спутникового/кабельного 
телевидения и гнездам Аудиовидеоресивер HDMI 1(BD/DVD) и HDMI 2 
соответственно, как показано на рисунке.
Для получения более подробной информации о HDMI обратитесь к 
руководствам пользователя.

● Подключение телевизора

● Подключение DVD-проигрывателя
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Аудиовидеоресивер DVD-проигрыватель

● Подключение телеприставки для программ 
спутникового/кабельного телевидения
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Аудиовидеоресивер
Телеприставка для программ 
спутникового/кабельного телевидения

ANTENNA

FM GND AM

COMPONENT
VIDEO

PR

PB

Y

OPTICAL
( TV )

AV 1 AV 2 AV 3 AV 4 AV 5 AUDIO 1 AUDIO 2

COAXIAL
(CD)

COAXIAL OPTICAL

VIDEO

CENTERSURROUND

HDMI 1 HDMI 2 HDMI 3 HDMI 4

FRONT

COMPONENT
VIDEO

MONITOR OUT

PR

PB

Y
MONITOR OUT

AV
OUT SUBWOOFERAUDIO

OUT

SPEAKERS

(BD/DVD)HDMI OUT

AUDIO OUTPUT
( TV )(CD)

COAXIAL OPTICAL

AV 4AV 3 AV 5

OPTICAL

2

Аудиовидеоресивер Телевизор

Аудиосигнал телевизора можно прослушивать через Aудиовидеоресивер и 
колонки путем подключения аудиовыхода на телевизоре к аудиовходу на 
Aудиовидеоресивере, например, с помощью оптического цифрового 
аудиокабеля (не включен в комплект поставки), как показано на рисунке. 
Для прослушивания аудиосигнала телевизора выберите соответствующий 
источник входного сигнала на Aудиовидеоресивере.

Подключение телевизора для вывода 
аудиосигнала
• Подключите Аудиовидеоресивер, сабвуфер и прочие аудиовидеокомпоненты к 
подходящим розеткам переменного тока.

• Сначала включите Аудиовидеоресивер, а затем сабвуфер и прочие 
аудиовидеокомпоненты.

• Вставьте батарейки в пульт ДУ Аудиовидеоресивер.
• Установка оптимальной частоты разделения каналов на Aудиовидеоресивере находится 

в диапазоне 150–160 Гц.
• Для получения полных инструкций по эксплуатации обратитесь к соответствующим 

руководствам пользователя.

Наступило время получить удовольствие от 
использования домашнего кинотеатра Yamaha!
А теперь расслабьтесь и наслаждайтесь великолепным звуком домашнего кинотеатра Yamaha.

Подключение цифрового 
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Аудиовидеоресивер Телевизор

Подключите штыревой видеокабель (не включен в комплект поставки) к 
гнезду MONITOR OUT на Aудиовидеоресивере и композитному видеовходу 
на телевизоре, как показано на рисунке.

Цифровой 
видеомагнитофон/кассетный видеомагнитофон

Подключите штыревой аудиовидеокабель (не включен в комплект поставки) к 
цифровому видеомагнитофону или кассетному видеомагнитофону и гнездам 
Аудиовидеоресивер AV 5 и AV OUT, как показано на рисунке.

Подключение цифрового видеомагнитофона/
кассетного видеомагнитофона

Подключение CD-проигрывателя

SURROUND
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Аудиовидеоресивер CD-проигрыватель 

Подключите штыревой аудиокабель (не включен в комплект поставки) к CD-
проигрывателю и гнездам Аудиовидеоресивер AV 3 COAXIAL(CD), как показано 
на рисунке.

Подключение портативного 
музыкального плеера

CONTROL PROGRAM STRAIGHTINPUT

VIDEO AUDIOPORTABLE

VIDEO AUX
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Аудиовидеоресивер Портативный музыкальный плеер

Подключите 3,5-мм стереокабель с миништырем (не включен в комплект поставки) 
к портативному музыкальному плееру и гнезду Аудиовидеоресивер PORTABLE (на 
передней панели), как показано на рисунке.

Если Aудиовидеоресивер оснащен гнездом DOCK (модели для США и 
Канады), можно подключить универсальную док-станцию Yamaha для iPod, 
например YDS-12, или беспроводной Bluetooth-приемник аудиосигнала 
Yamaha, например YBA-10 (оба продаются отдельно). 
Для получения более подробной информации обратитесь к руководству 
пользователя Aудиовидеоресивера.

Завершающий этап
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YHT-294 Home Theater Package
Connection Guide
The Yamaha YHT-294 Home Theater Package includes everything you need to add great sound 
to your home theater. By following the steps in this Connection Guide, you’ll have your home 
theater set up in no time and be enjoying music and movies like never before. Part A explains how 
to connect the speakers and antennas. Part B explains how to connect various AV components. 
See the relevant owner’s manuals for full instructions and precautions.
Caution: Disconnect all components from AC outlets before proceeding.

Part A: Speakers and Antennas
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Unpack and check the package contents. The following items are necessary to complete this 
Connection Guide. See the owner’s manuals for a complete list of supplied items.

A AV Receiver (HTR-3063)
B Remote control and two batteries 

(AAA, R03, UM-4)
C Front input jacks cover
D AM antenna
E FM antenna

F Subwoofer (NS-SW280)
G Front/surround speaker (NS-B285)
H Center speaker (NS-C385)
I Speaker stand and screw for NS-B285
J Subwoofer cable
K Speaker cable

Checking the package contents

x 4

x 4
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The four front and surround 
speakers are identical, so it 
doesn’t matter which one you use 
in each position.

Position the speakers as shown. 
See the owner’s manuals for more 
information on installing the 
speakers.

Positioning the speakers

Front 
left

Front 
right

Subwoofer

Surround 
left

Surround 
right

Center

3

• Cut the included speaker cable to suitable lengths for the front, center, and surround 
speakers. You need to make five cables altogether. Remove about 10 mm (3/8 in.) of 
insulation from the end of each cable, and then twist the bare strands tightly. 

• Connect the speaker cables to the front speakers (G), surround speakers (G), and center 
speaker (H). Make sure you connect the speakers with the correct polarity—positive (+) 
terminals to positive (+) terminals, and negative (–) terminals to negative (–) terminals.

Front, Surround 
speakers

Preparing the cables and speakers
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AV Receiver

Connect the front speaker (G) cables to the AV Receiver. Make sure you connect the 
speakers with the correct polarity—positive (+) terminals to positive (+) terminals, and 
negative (–) terminals to negative (–) terminals.

To front left 
speakerTo front right 

speaker

Connecting the front speakers

Connecting the center and surround speakers
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AV Receiver

Connect the center speaker (H) and surround speaker (G) cables to the AV Receiver. 
Make sure you connect the speakers with the correct polarity—positive (+) terminals 
to positive (+) terminals, and negative (–) terminals to negative (–) terminals.

To surround 
right speaker 

To center 
speaker

To surround
left speaker
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Subwoofer

Use the included subwoofer cable (J) to connect the Subwoofer’s INPUT jack to the 
AV Receiver’s SUBWOOFER jack.

Connecting the subwoofer

Subwoofer 
cable

Connecting the antennas
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AV Receiver

Connect the AM loop antenna (D) and indoor FM antenna (E) to the AV Receiver, 
as shown. See the owner’s manuals for more information about connecting antennas.

AM antenna

FM antenna

(FM antenna type depends 
on destination country.)
Caution: Disconnect all components from AC outlets before proceeding.

Part B: AV Components

Connecting HDMI-capable components
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AV Receiver TV

If your TV and DVD player or satellite/cable set-top box have HDMI jacks, you can 
connect them via the AV Receiver. Using HDMI cables (not included), connect the AV 
Receiver’s HDMI OUT jack to an HDMI input on your TV, and connect your DVD 
player and satellite/cable set-top box to the AV Receiver’s HDMI 1(BD/DVD) and 
HDMI 2 jacks, respectively, as shown.
See the owner’s manuals for more information about HDMI.

● Connecting your TV

● Connecting your DVD player
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AV Receiver DVD player

● Connecting your satellite/cable set-top box
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AV Receiver Satellite/cable set-top box
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AV Receiver TV

You can listen to TV audio through the AV Receiver and speakers by connecting an 
audio output on your TV to an audio input on the AV Receiver with, for example, an 
optical digital audio cable (not included), as shown. 
To listen to TV audio, select the appropriate input source on the AV Receiver.

Connecting your TV for audio output
• Connect the AV Receiver, Subwoofer, and your other AV components to suitable AC outlets.
• Turn on the AV Receiver first, then the Subwoofer and your other AV components.
• Install the batteries in the AV Receiver’s remote control.
• The optimum crossover frequency setting on the AV receiver is 150–160 Hz.
• See the relevant owner’s manuals for full operating instructions.

Time to enjoy your Yamaha Home Theater Package!
Now, relax and enjoy the great sound of your Yamaha Home Theater Package.

Connecting your DVR/VCR
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AV Receiver TV

Use a video pin cable (not included) to connect the AV Receiver’s MONITOR OUT 
jack to a composite video input on your TV, as shown.

DVR/VCR

Use AV pin cables (not included) to connect your DVR (digital video recorder) or 
VCR to the AV Receiver’s AV 5 and AV OUT jacks, as shown.

Connecting your DVR/VCR

Connecting your CD player

SURROUND
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AV Receiver CD player 

Use an audio pin cable (not included) to connect your CD player to the AV Receiver’s 
AV 3 COAXIAL(CD) jacks, as shown.

Connecting your portable music player
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AV Receiver Portable music player

Use a 3.5 mm stereo mini plug cable (not included) to connect your portable music player 
to the AV Receiver’s PORTABLE jack (on the front panel), as shown.

If your AV Receiver has a DOCK jack (U.S.A. and Canada models), you can 
connect a Yamaha Universal Dock for iPod, such as the YDS-12, or a Yamaha 
Bluetooth Wireless Audio Receiver, such as the YBA-10 (both sold separately). 
See the AV Receiver’s Owner’s Manual for more information.

Almost Finished


